

**En entrevista, Alfonso Basilio, socio director de "Político MX", habla sobre México rumbo al 2024.**

**(2023-07-14), 102.5 Noticias MVS, Metrópoli, Juan Manuel Jiménez, (Entrevista), 21:45:04, Duración: 00:08:52**

**LINK: <https://www.efinf.com/clipviewer/cbf9a1b31cb43a2afb9504f5c620481a?file>**

En entrevista con Juan Manuel Jiménez, en el 102.5 Noticias MVS, el socio director de "Político MX", Alfonso Basilio, refirió que, de acuerdo a la última actualización del power ranking en Ciudad de México, el primer lugar de preferencias se encuentra el titular de la SSC, Omar García Harfuch; seguido del alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada.

Alfonso mencionó que ya se revelaron las últimas encuestas con base en el 2024, todavía sigue la delantera por parte de MORENA.

De acuerdo al entrevistado el Power Ranking se alimenta de encuestas reales inscritas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el INE, por mencionar algunos (sic).

Esto ante certezas de AMLO sobre quiénes pueden llevar la delantera para la jefatura, y ahora se ha visto en las encuestas que Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, está teniendo más aceptación.

Está por verse cómo puede seguir destacando Rubalcava, pues, aunque tenga buena amistad con los de MORENA, es del PRI.

También se ha visto que Xóchitl Gálvez ha ido bajando de posición, porque ya no es contemplada como jefa de gobierno, sino como presidenta.

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón, mantiene su noveno lugar entre los favoritos para la jefatura.

Ahora en el décimo lugar, destaca la senadora del PAN, Kenia López Rabadán.

Enlace a la encuesta: <https://polls.mx/power-ranking-cdmx/>

## **En entrevista, Alfonso Basilio, socio director de "Político MX", habla sobre México rumbo al 2024.**

Medio: 102.5 Noticias MVS

Genero: Entrevista

Programa: Metrópoli

Inicio: 21:45:04

Duración: 00:08:52

Fin: 21:53:56

Hora corte: 21:55:42

Fecha: 2023-07-14

### **Transcripción:**

JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Saludo con muchísimo gusto a un gran amigo, Alfonso Basilio, socio director de "Político Mx" y de poolcdmx; Poncho, puntual. ¿Cómo estás, hermano?

ALFONSO BASILIO, SOCIO DIRECTOR DE POLÍTICO MX: Estimado Juanma, un gusto estar de nuevo contigo aquí en MVS y, por supuesto, un saludo a toda la gente que nos escucha.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Cómo van las cosas rumbo al 2024, aquí en la Ciudad de México?

ALFONSO BASILIO: Mira, justo acabamos de publicar la última actualización del Power Ranking de Ciudad de México, y se siguen moviendo las cosas, los lugares, porque, pues, claramente, el movimiento político, no solo en la ciudad, sino en el país, está muy intenso. Vamos a ver cómo está este top 10.

En primer y segundo lugar se mantienen integrantes de Morena; en primer lugar está Omar García Harfuch, que se está en la cabeza de este ranking de Ciudad de México, desde el inicio, en noviembre del año pasado, y no se ha movido, mantiene, digamos, esa preferencia. En segundo lugar está la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, que, digamos, igual, tiene un gran lugar y una gran preferencia dentro de la población de la Ciudad de México, y está en ese segundo lugar.

En tercer lugar, esta semana, segunda semana consecutiva que retiene ese tercer lugar, está Santiago Taboada, el alcalde de Benito Juárez, que por cierto, esta semana el Presidente López Obrador, el lunes lo destapó como posible, según él, seguro candidato de la oposición en Ciudad de México. Vamos a ver si este destape, digamos, desde Palacio Nacional, le beneficia a Taboada para la siguiente semana, seguramente, sí; pero cuando menos, en este corte que tenemos, mantiene el tercer lugar y es, digamos, el integrante de la oposición que tiene el mejor lugar y está muy cerca ya, de Clara Brugada y de García Harfuch.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Ahora, déjame, te interrumpo rápidamente, mi querido Alfonso Basilio; lo que dijo el Presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia mañanera de el lunes pasado, ¿va a estarse reflejando en el Power Ranking que nos estás diciendo actualmente o en el siguiente que nos van a presentar?

ALFONSO BASILIO: No, va a ser hasta el siguiente, porque recordemos que este Power Ranking se nutre, digamos que se alimenta de todas las encuestas publicadas, las reales, las inscritas ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México y del INE, y todavía no tenemos encuestas que se hayan levantado de intención de voto para la oposición o para la Ciudad de México, después del efecto o del suceso de Palacio Nacional y del Presidente, destapando a Taboada. Entonces, todavía no tenemos ese efecto, claramente reflejado en el ranking; seguramente, la siguiente semana, ya lo veremos, y a partir de ahí, ya podremos hacer las conexiones y las tendencias que pudieran venir de un anuncio como el que se dio el lunes, ¿no?

Digamos, fue a pregunta expresa de un colega, un reportero, pero, que claramente beneficia a Taboada de alguna u otra manera, ¿no?

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: No, y claro, puso el tema sobre la mesa, el Presidente López Obrador, y por ende, se vuelve noticia a nivel nacional. Entonces, Santiago Taboada estuvo en los medios de comunicación muchos días seguidos, hablando de este tema.

ALFONSO BASILIO: Exactamente, y también, digamos, creo que hay ciertos, déjame decirlo así, "damnificados" de ese anuncio porque, pues, automáticamente el Presidente, sin querer queriendo, cierra casi la puerta para el resto de los integrantes de la oposición que todavía están en su intención de buscar la candidatura por la Jefatura de Gobierno, yo no digo que ya la tengan completamente cerrada, esa posibilidad, pero sí creo que el anuncio del Presidente le da un empujón mucho más grande a Taboada, y quién diría que sería así, a través del Presidente de la 4T.

Pero, efectivamente, porque pasemos al cuarto lugar para conectar con esto que estoy diciendo, Juan, además, porque Adrián Rubalcava, el alcalde de Cuajimalpa, digamos, el priista más prominente de la Ciudad de México que está compitiendo por la Jefatura, está en cuarto lugar, sube uno; la semana pasada que revisábamos este ranking, contigo, estaba en quinto lugar, ahora aparece en cuarto lugar y es el segundo mejor de la oposición en este ranking. Es la primera vez que entra a este top 5, digamos; y se mantiene subiendo un lugar, está cercano a Taboada, pero creo que es importante ver, cómo también, estos alcaldes de oposición, en este caso, Taboada y, por supuesto, Rubalcava, siguen en este crecimiento después de la salida de Xóchitl, que todavía la estamos viendo, por cierto, en este ranking de la Ciudad de México, porque todavía hay encuestas que la están midiendo.

Xóchitl Gálvez, periódicamente y paulatinamente, va a ir bajando en este ranking porque las encuestas van a dejar de medirla en la Ciudad de México y pues, obviamente, ya la están viviendo para la presidencia. Entonces, mientras las encuestas la sigan midiendo, nosotros debemos mantenerla porque, pues, ahí está, digamos, en cuanto a cómo aparece en los datos que nutren este ranking. Pero creo que Rubalcava también, al otro día cenaron todos los alcaldes de oposición, no, creo que ese mismo día, ¿no?, del anuncio el Presidente, destapando a Taboada. Entonces, entiendo que hay, hay todavía, digamos, muy buena relación entre ellos. Claramente, hay un empujón mayor para Taboada, pero no olvidemos que Rubalcava y otros, como Lía Limón, Mauricio Tabe, Kenia López Rabadán, que no es alcaldesa, pero sí es legisladora, están todavía en la lucha.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Claro, y es que al Presidente le conviene más que sea Santiago Taboada, porque tiene, pues, digamos, más esqueletos en su closet. Y Adrián Rubalcava, se le ha visto como un personaje cercano a Claudia Sheinbaum, cercano a la Cuarta Transformación.

ALFONSO BASILIO: Es definitivo que Rubalcava tiene una mejor relación con la 4T y creo que él no lo niega, abiertamente lo acepta y lo dice (...)

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Sí, lo ha dicho en este espacio, ¿no?, que tiene buena relación con la 4T.

ALFONSO BASILIO: Pero no deja de ser, digamos, del PRI, con todo lo que eso significa. Entonces, creo que es importante el apunte que tú mencionas, y efectivamente, hay una lógica del destape que tiene o que hace el Presidente López Obrador hacia Taboada, y que, reitero, vamos a haber reflejado en este ranking en los próximos días.

Déjame avanzar. En el quinto lugar aparece Mario Delgado, que recupera una posición frente a la semana pasada. Mario Delgado, pues sigue la lucha, ahorita está muy metido en el tema partidista de la candidatura presidencial, pero yo estoy seguro de que en septiembre veremos, si de verdad decide lanzarse por la Ciudad de México y buscar la candidatura de Morena. Todavía, digamos, está ahí, que sus intenciones están, pero, pues, todavía no puede, públicamente, hacer este anuncio, debido a todo lo otro que tiene.

En sexto lugar, todavía aparece Xóchitl Gálvez, con lo que mencionaba hace un momento, baja dos lugares, y reitero, paulatinamente, Xóchitl Gálvez saldrá de este ranking porque las encuestas dejarán de medirla para la Ciudad de México. En séptimo lugar, aparece Gerardo Fernández Noroña, recordemos también, un aspirante presidencial, pero, que lo siguen midiendo en Ciudad de México, era otro de los que para muchos destapaban a Noroña para la Ciudad de México, y qué creen, que sería un buen candidato para esta capital del país, pero él está en una dinámica y en una lógica de buscar la candidatura presidencial de la 4T.

En octavo lugar, aparece Mauricio Tabe, sin movimientos, retiene ese lugar; Lía Limón, también alcaldesa de Álvaro Obregón, se mantiene noveno lugar; y Kenia López Rabadán, la senadora del PAN, por primera vez aparece en el top 10 de Power Ranking de Ciudad de México, y justo, se queda con el lugar 10, va subiendo. Y recordemos, y yo reitero lo que te decía al inicio, Juanma, la oposición, los alcaldes, los legisladores, con estos movimientos, cuando Xóchitl se mueve a la presidencia y por supuesto, con los movimientos dentro del Gobierno de la Ciudad, hay todavía, que se están reforzando estas intenciones y estamos viendo cómo algunos están mejor posicionados que otros, y vamos a ver movimientos bien interesantes del Power Ranking en las próximas semanas, cuando menos, de aquí a septiembre, cuando inicien los procesos internos para cada candidatura.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Y, Poncho, si me lo permites, cada semana nos enlazamos contigo para que nos des los pormenores de lo que va arrojando el Power Ranking de la capital del país, en [pools.mx](https://pools.mx).

ALFONSO BASILIO: Cada semana, contigo estoy para reflexionar y revisar estos cambios que, reitero, van a estar buenísimos. Y, mientras tanto, todas las personas que nos escuchan, pueden entrar de manera gratuita ver en [pools.mx](https://pools.mx) el ranking, y todo lo que estamos ofreciendo; ahí está la metodología transparente para que no haya dudas de lo que estamos haciendo, que es pura metodología, estadística, pura hilura, pero bien procesada para que todo el mundo lo puede entender.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Redes sociales, mi querido Poncho.

ALFONSO BASILIO: Personales, "Poncho Puntual"; y del del proyecto es, [@PoolCDMX](https://twitter.com/PoolCDMX) y [Politicomx](https://twitter.com/Politicomx), todo junto.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Muchísimas gracias, Alfonso Basilio, fuerte abrazo.

ALFONSO BASILIO: Un fuerte abrazo, Juanma. Muchas gracias.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Muchísimas gracias. Alfonso Basilio, socio director de Político Mx y de [poolmx](https://pools.mx).

Así las cosas rumbo al 2024 en la capital del país.